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PV 02 du Samedi 08 Décembre 2018  
 
Présidence : Romain Hennache  
 
Etaient présents : Hugo Boissière – Philippe De Pasquale – Louison Olivier – Patrick Bannier 
 
Invité : Frédéric Martin 
 
Etaient excusés : M. Jacques Fecil, en tant que président de la CDA – Mike Denis – Luis Gomes 
Oliveira Pacheco  
 

******* 
 
Adoption du précédent procès-verbal N°2 du 15/09/2018 :  
 
Aucune observation tant écrite qu’orale n’étant formulée, le procès-verbal est adopté à 
l’unanimité des membres présents.  
 
Remerciements : 
 

- Romain remercie Frédéric Martin de sa présence lors de cette sous-commission en 
tant que Président de la Commission Fidélisation et Recrutement des Arbitres ; 
 

- Remerciements également à Monsieur Luis Gomes Oliveira Pacheco pour son sérieux 
et son travail réalisé lors de ses différents mandats dans cette commission. Il a 
souhaité quitter cette sous-commission pour des raisons professionnelles.  

 
Effectif et missions des membres de la sous-commission : 
 

- Point sur la démission d’un membre de la sous-commission et échanges sur la 
possibilité d’intégrer ou non un nouveau membre.  
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Stage Elite JAD : 
 

- Définition de la date du stage qui se déroulera le Samedi 02 ou le Samedi 09 Février 
sur les installations du club FACA Alizay.  
 

- Le contenu du stage s’articulera autour d’une partie athlétique, théorique 
(questionnaire sur les lois du jeu et rapport complémentaire à effectuer) et sur 
différentes interventions afin de préparer les échéances des examens JAL.  
 

- Echange sur la composition de la liste des participants : les élites JAD et les profils à 
potentiel.  

 
Point sur la préparation théorique JAL :  
 

- Louison et Hugo réalisent un point sur le rendu des différents questionnaires : « Des 
difficultés dans l’approche du questionnaire et le contenu des réponses ». Ils 
soulignent un manque d’implication de certains arbitres. Des prochains questionnaires 
vont être envoyés afin de préparer les futures échéances. 
 

- Certains jeunes n’ayant pas répondu aux questionnaires, ils ne recevront pas les 
prochains devoirs. 

 
Préparation des prochaines auditions arbitres  
 
Plusieurs arbitres seront prochainement auditionnés par la sous-commission des jeunes arbitres. 
Le comportement et la disponibilité de ces derniers posent de réels problèmes. 
 
Questions diverses :  
  
Frédéric Martin pose la question du suivi des stagiaires aux membres de la commission. Des 
éléments vont être mis en place afin de les intégrer plus rapidement. 
 

******* 
 
Le secrétaire de séance       Le Président 
Hugo BOISSIÈRE        Romain HENNACHE 

 
 


